

DOENITZ y MONTGOMERY se entrevistan

La noticia se atribuye a dos fuentes fidedignas

Asistieron a la conferencia tres jefes alemanes



Estocolmo, 4. — Doenitz y Montgomery se han entrevistado esta noche en Kiel o Aaheraa (Dinamarca), comunica el enviado de Reuter en Estocolmo, quien atribuye la noticia a dos fuentes fidedignas de información.

Añadió que asisten a la entrevista Werner Best, ministro alemán en Dinamarca; Tervoven, alto comisario del Reich en Oslo y el general Lindemann, comandante jefe germano en Dinamarca. —EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Rño.XII-Núm. 3.275

Ceuta, Sábado 5 de Mayo de 1945

Ejemplar 25 cts

SE REUNE EL CONSEJO DE MINISTROS BAJO LA PRESIDENCIA DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Se envía a las Cortes el proyecto de Ley fundamental del Fuero de los españoles

Madrid, 4.—Bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado se ha reunido el Consejo de ministros, que después de estudiar detenidamente el texto de la ley fundamental del Fuero de los españoles enviado por el Consejo Nacional acordó remitirlo a los Cortes para su discusión.—EFE.

Terminan las sesiones de las JORNADAS MEDICAS EN SEVILLA

Sevilla, 4.—Las sesiones de las Jornadas Médicas terminaron su labor en las primeras horas de la tarde.

Las sesiones más importantes que hoy se reunieron han sido las de Sanidad Militar Aérea y de Marina.

El doctor Gómez Ulla dió las gracias por la magnífica apertura de todos los miembros.

Los médicos de Sevilla han rendido un homenaje al doctor García Tapia.

En el Teatro Lope de Vega, a las ocho de la tarde, comenzó la sesión de clausura de la cuarta reunión de las Jornadas Médicas españolas, ante gran concurrencia.

Presidió el capitán general en representación del Caudillo.

En los estrados, estaban el director general de Sanidad, que representaba al ministro de la

Gobernación; los miembros de la Junta rectora, el teniente general Queipo de Llano, las autoridades y jerarquías.

Después de hablar, los doctores Cortezo y Blanco Soler, lo hizo el doctor Palanca, que explicó que el ministro de la Gobernación hubiera querido venir a clausurar estas Jornadas Médicas.

Habló de la gran labor sanitaria del Gobierno y subrayó la gran tarea científica que se desarrolla a la sombra de la paz, mantenida por un hombre en Caudillo, que vela por España, mientras que los españoles trabajan o se divierten.

Seguidamente, el teniente general Ponte clausuró las Jornadas en nombre del Caudillo.

Terminó el solemne acto con la interpretación por la Banda municipal de los Himnos. — R.F.F.A.

Oldenburgo se ha rendido a los aliados

Cerca de Wismar y Grabow los aliados y rusos han establecido contacto

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado. 4. — Comunicado: "Oldenburgo se ha rendido a los aliados después de combates en los arrabales de la población. Hamburgo ha capitulado y nuestras tropas han ocupado la ciudad. En la región de Lubeck se ha conquistado Badsegenberg

y Trevmunde, en el Báltico. Nuestras fuerzas han efectuado contacto con las fuerzas del segundo ejército de la Rusia Blanca cerca de Wismar y Grabow.

El comunicado da cuenta de ataques contra la navegación enemiga en el Báltico.

Nueve barcos se hundieron y más de un centenar quedaron averiados, algunos de ellos ardiendo.

Los transportes enemigos que se dirigían a Dinamarca fueron atacados, destruyéndose 1.200 vehículos.

Muchos aviones enemigos se destruyeron o averiaron en tierra.

Se derribaron en combate 11 aviones alemanes.

Nuestras fuerzas han cruzado la frontera checa llegando a dos kilómetros al sur de Taus.

Al sureste de la ciudad se ha cruzado también la frontera llegando a 15 kilómetros al sur de Wallern.

Se ha llegado a las proximidades de Haslach, encontrándose a 11 kilómetros al noroeste de Linz.

Se ha conquistado Passau, cruzándose el río Muhl. Se ha conquistado Braunau y se ha cruzado el río Inn.

La infantería aliada avanzó rápidamente al este y conquistó Wasseburgo, a 35 kilómetros de Munich, por el este.

A 52 kilómetros al este y sureste de Munich, nuestras tropas se han colocado a lo largo

del río Inn, en un frente de 48 kilómetros.

En los Alpes austríacos nuestras fuerzas se aproximan a Innsbruck, desde occidente, donde tropiezan con fuerte resistencia, después de fracasar las negociaciones de capitulación.

65 kilómetros al oeste de Innsbruck nuestras unidades han retrasado su avance hacia el este a lo largo del río Lech, por un terreno difícil, y por la nieve que alcanza casi una altura de metro y medio.

Se ha liberado a los generales rusos Visshnevsky y Tukogonof.

Los aliados occidentales han capturado 85.283 prisioneros el día 2 de mayo.

El comunicado da cuenta de ataques aéreos y añade que no han regresado diez de nuestros cazas.

800 bombarderos pesados arrojaron más de 1.500 toneladas de suministros para la población holandesa en parte ocupada por el enemigo". — EFE.

El ministro de Obras Públicas es cumplimentado por las autoridades en Barcelona

El señor Peña realizó importantes visitas

Barcelona, 4.—El ministro de Obras Públicas ha sido cumplimentado por el capitán general de la región y otras autoridades.

El señor Peña ha visitado el Museo marítimo y después las oficinas de la Confederación Hidrográfica de los Pirineos orientales, donde fue cumplimentado por los ingenieros y demás alto personal.

Conferenció extensamente con ellos en relación con las principales obras en curso y que por orden del Gobierno se realizan con gran rapidez en la región catalana.—C.F.R.A.

Barcelona, 4.—El ministro de Obras Públicas, acompañado del ingeniero jefe de su departamento y de otras personalidades, ha visitado las obras de prolongación de la Avenida de José Antonio, cuyos empujes ferroviarios se hallan muy adelantados.

Primeramente visitaron la prolongación de la carretera que será construida hasta Prat de

Llobregat, la cual enlazará el aeródromo del Prat con Barcelona.

El señor Peña examinó el puente sobre el río Llobregat actualmente en construcción.—C.F.R.A.

Cortes Españolas

EL DIA 14 SE REUNIRA EL PLENO

Madrid, 4.—El Boletín Oficial del Estado publicará mañana:

Presidencia de las Cortes: Convocando al pleno de las Cortes para la sesión que se celebrará el próximo día 14 a las 3:30 de la tarde. — C.F.R.A.

Madrid, 4.—Bajo la presidencia del señor Castiella, se reunió la Comisión de Gobernación de las Cortes Españolas, para dictaminar varios proyectos de ley.—C.F.R.A.

EDITORIAL España quiere la paz del mundo

Ante el próximo fin de la guerra, que será pronto un hecho jubiloso en Europa, nuestro país afirma la política de neutralidad serena que la mantuvo siempre al margen del conflicto bélico, entregada bajo la sabia dirección del Caudillo, a una tarea fecunda de laboriosa reconstrucción. El clima moral de la victoria, despierta ante la sola consideración de la paz, la alegría unánime de la nación española. Alegría sincera que descansa en nuestros sentimientos cristianos y en la firme y honrada convicción de que cuantos problemas forman hoy el núcleo de la angustia del mundo, han debido y podido evitarse, buscando la justa y humana solución de las diferencias, por los cauces más lógicos, serenos y cordiales de la paz, de la armonía y de la razón. A este respecto conviene recordar que fué el Generalísimo Franco, el primero en dirigirse al mundo, al poco de estallar la contienda, recordando que sólo odios, rencor y ruinas, aguardaba a los pueblos en esta batalla. La voz del Caudillo estaba llena de nobles propósitos y de una innegable voluntad de armonía, inteligencia y conciliación. Desgraciadamente, no fué oída. El mundo corria hacia su ruina total con nuevos métodos de destrucción, que arrojaban en las estadísticas de muertos, cifras verdaderamente aterradoras y en medio de este caos de sangre y de violencia, España proseguía su tarea de paz; vivía, trabajaba, oraba. Bajo el cielo español, se ha pedido centenas de veces la paz. Una paz justa y humana que no añada humillación e innecesario dolor, a la derrota de los vencidos. Una paz llena de generosidad y de nobleza, porque seguimos creyendo que a la largo, no es en el odio donde han de aprender a comprenderse los pueblos, sino al contrario, en la confianza, en la justicia y en el amor. En la tolerancia y en la nobleza de todos para todos. He aquí la fórmula de una paz duradera.

HITLER murió a consecuencia de los disparos de la artillería soviética

La noticia, divulgada por radio Tokio, se atribuye a uno de sus guardias personales

San Francisco, 4.—Radio Tokio ha divulgado una noticia recibida de Hamburgo, poco antes de la rendición de esta ciudad en la cual se afirma que Hitler resultó muerto a consecuencia de los disparos de la artillería soviética.

La radio atribuye esta información a uno de los guardias personales de Hitler, pero no dice si el Führer resultó deshecho por la explosión o si falleció después.—E.Fy.

La actitud política de Rusia para con el exterior ha causado considerables incidencias

El establecimiento del gobierno provisional austriaco es el ejemplo más reciente

Lisboa, 4. El órgano liberal "News Chronicle" de Londres, ataca en un editorial a Rusia, cuya actividad política exterior ha causado considerables incidencias.

El periódico dice que el establecimiento del gobierno provisional austriaco es el ejemplo más reciente.

Este gobierno fué establecido bajo los auspicios soviéticos sin el concurso de sus aliados

y contrariando directamente los acuerdos de Crimea.

Después de aludir a la situación polaca que continúa sin solución, el periódico lamenta que el Gobierno checo esté operando detrás de densos velos secretos.

El misterio más profundo, añade, cubre los acontecimientos de Rumanía.

Todo esto es extraño y algunas personas se inclinan a pensar que esta actitud es sinestra.—EFE

CEUTA, 5 MAYO 1945.

APOLO

Grandioso estreno Sesión continua desde las 5. METRO GOLDWYN MAYER presenta a la inseparable pareja, WILLIAM POWELL y MYRNA LOY en la graciosa película titulada

TE QUIERO OTRA VEZ

Una de las cosas que más maravilla a los aficionados de cine, es el éxito continuado de la pareja WILLIAM POWELL - MYRNA LOY

en sus extraordinarias aventuras como matrimonio cinematográfico.

Nos encontramos con que las películas de POWELL y su gentil compañera representan siempre escenas de la vida de matrimonio y, no obstante, los asuntos son siempre distintos.

Es una comedia cómica de tal gracia que la risa del espectador, es continuada hasta el final de la película.

No deje de ver hoy en Apolo, esta graciosísima producción de METRO GOLDWYN MAYER. Completa el programa el Noticiero Imágenes número 5.

Nuestro próximo estreno CANDIDA por la encantadora NINI MARSHALL.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

5 de mayo sábado. — Nuestra Señora de las Gracias y de Arcángel. — La Conversión de San Agustín. Santos Pío V, papa; Ángel, Eutimio, Silvano, doctores; Crescenciano, Irene, mártires; Hilario, Nicolás, Eulogio, Teodoro, Máximo, obispos. — Doble. — Ornamentos blancos.

HIJAS DE MARIA

La Misa de Comunión general de las Hijas de María, se celebrará mañana, primer domingo del mes, a las 9, en la Iglesia de San Francisco.

Por la tarde a las ocho y treinta, en el ejercicio del mes de mayo, pronunciará una plática el reverendo Padre Director de la Comunidad de Agustinos.

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 5'30, en la parroquia de los Remedios.

A las 7'30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8, en la Catedral, parroquia de los Remedios; Iglesias de Nuestra Señora del Valle y San Francisco y capillas del Hogar de Nuestra Señora de África (barriada de Jadú) y del Palacio de Religiosas de la calle Millán Astray.

A las 8'30, en la parroquia del Sagrario (Virgen de África)

A las 9, en la iglesia de San Francisco

A las 9'15 en la Catedral.

A las 9'30, en la parroquia de los Remedios.

A las 10, en la iglesia de San Francisco.

A las 10'15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de África)

A las 10'30, en la iglesia de San José (barriada de Jadú) y en la capilla del Convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11, en la Catedral; Parroquia de los Remedios e Iglesias de San Francisco, y de Toledo.

El señor Alcalde se entrevistó en Madrid con Su Excelencia el Alto Comisario

La sesión de la Permanente

A las siete y media de tarde de ayer se reunió en sesión ordinaria la Comisión Permanente Municipal, bajo la presidencia del alcalde, don Francisco Ruiz Sánchez.

Entre otros, se trataron los siguientes asuntos:

Pasa a informe de las comisiones segunda y cuarta una moción del gestor señor Castillo sobre abastecimientos de agua a la barriada del Príncipe.

Se aprueba un informe relativo al pago de arbitrios de la paja y caza mayor.

Se acuerda la adjudicación, mediante concurso, de vestuario para la Guardia Municipal.

Finalmente, el señor alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, dió cuenta de haber cumplimentado

en Madrid a S. E. el teniente General Varela, a quien encontró casi totalmente restablecido. Su Excelencia el Alto Comisario expresó a nuestra primera autoridad municipal sus deseos de regresar nuevamente a Marruecos para reanudar su mandato y encargó al señor Ruiz Sánchez traer para el pueblo de Ceuta sus más expresivas gracias por la preocupación de que ha dado muestras durante su dolencia.

Igualmente informó el señor alcalde que habiase entrevistado con el arquitecto señor Blein, quien prometió al señor Ruiz Sánchez hacerle entrega el día 14, del proyecto del nuevo Parque Municipal que será instalado en el Angulo.

COMPRA DE

- Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Este Servicio necesita una caja de caudales reglamentaria para la Pagaduría de Dietas e Indemnizaciones por traslado de residencia. Los industriales a quienes interese esta demanda podrán presentar ofertas hasta las 12 horas del día 9 del actual, previo asesoramiento, si lo desean, de las condiciones que desean reunir para que la oferta sea eficaz. Para ello podrán pedir los datos que necesiten de esta Jefatura, donde se les indicará características y demás condiciones que debe reunir. Ceuta, 4 de mayo de 1945. El Comandante Jefe

dos los Santos (barriada de la Amadraba).

A las 11'30, en la Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe).

A las 12, en la Catedral, parroquia del Sagrario (Virgen de África) e Iglesia de San Francisco.

Dirección General de Seguridad

POLICIA ARMADA Y DE TRAFICO

Destacamento de Ceuta

Por el presente se comunica a todos los propietarios de vehículos que a continuación se relacionan que a partir del día primero del próximo mes de Mayo y es un plazo mínimo de quince días, habrán de presentarse con los vehículos relacionados, en este Destacamento, en horas de nuevo a catorce, con todos los neumáticos que cada uno de ellos posea, como asimismo, el modelo cuatro o cinco que tienen en su poder, a fin de hacerle entrega de la tarjeta de neumáticos definitiva, bien entendido, que caso de no efectuar dicha presentación, incurrirán en la sanción y perjuicios que la Superioridad tenga a bien disponer.

RELACION DE VEHICULOS A PRESENTAR

- Matriculas T-3551 CE-1135 CE-1721 CE-1218 CE-1159 ME-2593 CE-662 CE-1587 CE-1344 CE-1572 CE-1074 CE-1762 ME-2838 CE-1753 CE-1533 T-1777 CE-1696 CE-673 CE-1042 CE-1407 CE-1369 ML2458 CE-962 CE-882 CE-1701 CE-1272 ME-4856 CE-1750 CE-941 CE-1139 CE-1080 CE-1320 CE-1576 CE-1109 CE-1162 CE-485 CE-1436 CE-1715 ME-5229 CE-1640 CE-1199 CE-678 CE-1635 M-19445 CE-440 I-19 CE-1746 ME-1279 CE-1083 CE-1108 CE-1320 ME-2838 CE-1772 CE-555 T-2039 CE-1132 CE-1625 CE-864 CE-98 ME-5279 CE-1585 ME-4479 CE-1382 CE-1758 CE-1046 CE-1735 CE-968 ME-4495 ME-3172 CE-1502 CE-914 CE-1422 ME-2468 ME-3527 CE-1234 CE-1598 CE-1521 CE-1512 CE-1394 ME-4956 CE-1000 CE-1624 CE-1212.

Ceuta, 28 de abril de 1945.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento:

Por el presente se cita a todos los señores comerciales de ultramarinos y abacerías para que en el día de hoy se pasen por esta Junta a fin de recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento. Ceuta, 5 de mayo de 1945. El Secretario, Diego de la Rubia.

LOS PROSTATICOS ALIVIADOS

Un prostatico que sigue el nuevo tratamiento magnésico con las Grajeas de Magnésio (Sales halógenas de Magnésio) puede olvidar sus achaques. Se indican cuando hay descos imperiosos y frecuentes de orinar, quemazón del conducto, pinchazos, etc., para que las micciones vuelvan a ser normales y mejorar su estado general. En los prostaticos operados, las Grajeas de Magnésio provocan una recuperación de las fuerzas. Consulten con su médico. Laboratorios A. B. B. Apartado 648. MADRID. (C. S. 6059)

Anunciese en EL FARO Diario de la mañana

Noticias varias

REGRESO DEL SEÑOR ALCALDE

En el vapor correo de la Península llegó a nuestra ciudad el señor alcalde de Ceuta, don Francisco Ruiz Sánchez. A esperarle acudieron a la estación marítima altos funcionarios del Municipio.

EFEMERIDES LOCAL

5 de mayo de 1903 En el Centro de Ejército y Armada de Madrid, pronuncia una interesante conferencia el ilustre afrikanista, hijo de Ceuta, don Antonio Ramos y Espinosa de los Monteros, sobre la historia de Ceuta.

VIAJEROS

De Málaga regresó acompañado de su simpática hija Pilar, nuestro buen amigo el jefe local de Prensa don Manuel Aguilas Collantes. Les enviamos nuestra cordial bienvenida.

BODA

Contrajeron matrimonio la bella y simpática señorita Montserrat y nuestro buen amigo el joven telegrafista con destino en el Gabinete telegráfico de la Alta Comisaría, don Gabriel Pérez y Pérez.

El nuevo matrimonio a quien deseamos una eterna luna de miel, salió en el vapor correo con el fin de visitar algunas poblaciones españolas.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Espanoleto, 24. MADRID.

Represeñación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

BOLETIN METEOROLOGICO

Presión media: 758'5
Temperatura mínima: 13'7 a las 6 horas.
Idem media: 17.
Humedad relativa, media: 81 %
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad del viento: 21 kilómetros por hora.
Horas de sol: 2 horas 45 minutos.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: rizada.

F. E. T. y de las JONS

Auxilio Social

Emblema: "MOZO ANSOTANO".

Debiendo celebrarse el próximo domingo día 6 del actual la primera cuestación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social" calle General Queipo de L'ano núm. 2, durante la tarde del sábado día 5 y en todo el domingo día 6.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 5 Mayo de 1945.

Saludo a Franco.—¡Arriba España!

Doctor Torres Salas

Diplomado, por oposición, en Higiene y Bacteriología

Jefe del Servicio en el Hospital Militar

Laboratorio de análisis

Jáudenes, 1, segundo derecha

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

LA HUERTA

PARQUE DE ATRACCIONES

Todos los jueves, sábados, domingos y días festivos grandes bailes desde las diez de la noche

Orquesta "HISPANIA". Director: Joaquin Muñoz

A P O L O

Superándose cada vez más en la confección de sus programas proyectará en el presente mes de Mayo las grandes superproducciones que a continuación detallamos, todas ellas de riguroso estreno

METRO GOLWYN MAYER

La mujer de las dos caras

con Greta Garbo y Melvyn Douglas
Director: GEORGE CUKOR

LA HORA RADIANTE

La película de las estrellas: Joan Cranford, Margaret Sullavan, Melvyn Douglas y Robert Yong
Director: FRANK BORCEGE

Te quiero otra vez

con MYRNA LOY Y WILLIAM POWER

Que se está proyectándose con gran éxito en NUESTRO LOCAL

El bazar de las sorpresas

con Margaret Sullavan, James Stewart, Fran Morgan, y Joseph Schildkrauf
Director: ERNST LUBISCH

FILMOFONO

Presenta una película maestra de la cinematografía mundial

LAS CUATRO PLUMAS

EMOCIONANTE. SENSACIONAL. UNICA EN MARAVILLOSO TECNICOLO

REY SORIA FILMS

C A N D I D A

Por la encantadora: Nini Marshall
EL MAYOR EXITO DEL CINE ARGENTINO

Los celos de Cándida

La segunda película de NINI MARSHALL

Y OTRA VEZ CANTIFLAS
AHORA EN

Ni sangre ni arena

Las más descacharrante de sus películas

EXCLUSIVAS CABRERA

YO NO ME CASO

PRODUCCION NACIONAL

con María Santaolalla, Luis Peña, Raul Cancio A-Riquelme, M. Moran. - Director Orduña

Un frac de la Edad Media

Diversificada comedia con JACK BUCHANA

Guía Oficial de Tetuán - 1945

de próxima aparición. Publicidad adecuada en sus 400 páginas, profusamente ilustradas. Ediciones Hispano-Marroquíes. Apartado 54. Teléfono 2042. TETUAN.

LOS DEPORTES

LA SEMANA MILITAR DEPORTIVA

El Regimiento de Infantería Ceuta 54, campeón de Marruecos en Patrullas, relevos 4 por 100 y en 200 metros lisos

José Paublete de Automovilismo de Ceuta campeón de los cien metros lisos

Nicolás Vázquez, de Infantería Ceuta 54, revallidó su título de los 200 metros lisos

Dar Riffien, 3.—
Lanzamiento de peso
Primero. — Angel Salvatierra, del Regimiento de Artillería 31, del IX Cuerpo de Ejército, con 10'75 metros.
Segundo. — Emilio Millet, del Regimiento de Carros 62, del IX Cuerpo, con 10'60 metros.
100 metros lisos.
Primero. — José Paublete, de Autos de Ceuta, del IX. en 12'2/10 segundos.

Anuncios Breves

POR PALABRAS, SIN LIMITACION, A 0'30 CENTIMOS

Compras y Ventas

SE VENDE en Algeciras Villa Vieja, casa dos pisos ocho habitaciones y gran almacén adosado a la misma juntamente o por separado. Tiene agua, luz, instalaciones para motores y terreno para edificar o jardines. Dirigirse a SAIC. Carretera Tarifa. Teléfono 360.
VENDESE coche nro buen estado. Razón General Yagüe, 7.
VENDO letrero luminoso y dos vitrinas escaparates. Casa Serrefin.
BALANZAS, medidores de aceite, básculas desde 350'00 pesetas. Facilidades pago. Sánchez, Falange 23.
VENDO radio cinco lámparas, bicicleta niña. Queipo de Llano, 18.
VENDO máquina portab'c. General Sanjurjo, 16.

Alquileres

MATRIMONIO joven desea dos habitaciones sin amueblar con derecho cocina. Razón en esta Administración.
CAMBIO casa en Ceuta por otra en Jadú. Razón en esta Administración.
SE ALQUILA habitación caballero solo. Agustina Aragón, 3, 3.
CEDO habitación pensión completa. García 12.

Pérdidas

UN RELOJ pulsera oro desde parada camionetas Almadra a Clínica Ostalé. Por ser recuerdo familia se gratificará con importe del mismo a quien entregue a Sr. Rodríguez, transformador de luz. Morro.
PERDIDA de billettera con documentos desde Falange Española, 30 a Junta de Abastecimientos. Se gratificará en esta Administración.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.
TRASPASO. Por haber sido traspasado el establecimiento, denominado "Casa Calder", sito en Jadú, calle Teniente Coronel Gautier, propiedad de don Jaime Calder a don Antonio Alé Garrido, se dan quince días de plazo a los acreedores del citado establecimiento, a partir de la fecha de publicación del presente anuncio, para que se presenten a cobrar sus débitos, no haciéndose responsable su nuevo dueño después de pasada la fecha que se cita. Ceuta 29 de abril de 1945.

Varios

SE OFRECE contable. Razón: esta Administración.
NECESITO agente librería, sueldo fijo o comisión. Razón en esta Administración.

Cuerpo, compuesto por José Luis Ayllón, 800 metros; José Paublete 400, Francisco Díaz 200 y Antonio García Talavera 100, en un tiempo de 4'6 minutos.

Segundo. — Equipo de Regulares del X Cuerpo, integrado por Faustino González, 800 metros, José María Bargañón, 400, Victoriano Larrañaga, 100.

Dar Riffien, 4. — Ante los Excmos. señores generales don Joaquín Ríos Capape y don Jesús Badilla Pérez, ambos presidentes de las Juntas Regionales de Educación Física y Deportes de los Cuerpos de Ejército, IX y X han continuado celebrándose las pruebas finales del campeonato de Marruecos.

110 metros vallas
Primero. — Alberto Salvia, del I Tercio del X Cuerpo de Ejército en 19'4/ segundos.

Segundo Antonio Armuña, de Autos del IX.

Lanzamiento de martillo
Primero. — Estanislao Aguirre, de Artillería 32, del IX, 30'9 metros.

Segundo. — Juan Martínez, del X, con 29'75 metros.

Relevos 4x100
Primero. — Equipo del Regimiento Infantería 54, del IX, integrado por Nicolás Vázquez, Antonio Manzanares, Justo Adeva, Francisco López Niebla, en 53 segundos.

Segundo. — Equipo de Artillería 50, del X, compuesto por Emilio Bernabeu, Gil Cepero, Jaime Bartomeu, y Ramón Crespo.

Carrera campo a través

Primero. — Equipo del Regimiento Artillería 31, del IX, compuesto por Antonio Díaz, Francisco Arce, Luis López, Emilio Giraud, Pedro Adel, José Longeira y Andrés García.

Segundo. — Equipo de Regulares, 2, del X compuesto por Juan Mateo, Enrique Estelle, Fernando García, y los soldados indígenas núm. 24.545, 30.190, 30.189, y 30.508.

400 metros vallas
Primero. — Juan Ríos, del Segundo Tercio, del IX, 1'70 8/10

Segundo. — Jaime Iglesias, de Regulares, 2, del X.

Lanzamiento de disco

Primero. — Angel Salvatierra, de Artillería 31 del IX, 32'14 m.

Segundo. — Antonio Feunda, de Regulares, 7, del X, 30'8 m.

3.000 metros obstáculos

Primero. — Mohamed Bentaya, de Regulares, 1, del IX, 10.

Segundo. — Baltasar Sampietro, del Regimiento Infantería 90, del X.

Gimnasia educativa

Primero. — Regulares, 6, del IX.

Segundo. — Regulares, 2, del X.

Balón a mano

Primero. — Equipo del Primer Tercio de La Legión, del X, tantos 6.

Segundo. — Equipo de Artillería 31, del IX, tantos 4.

El partido estuvo muy reñido demostrando mucha tenacidad en hacer buenas y magníficas jugadas.

Patrulla

Primero. — Regimiento Infantería 54, del IX.

Segundo. — Regulares, 5, del X.

Y con esta información han quedado finalizadas las pruebas correspondientes al Torneo Deportivo Militar entre el IX y X Cuerpos de Ejército, de 1945.

Domenech.

Dr. Antonio Vázquez Solana

CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Orive 13, primero, Teléfono 5-0-3
Antiguo callejón de la Botica

L. García Cabello

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO

Especialista Diplomado del Ejército. Jefe del Servicio en el Hospital Militar.

Consulta de 4 a 6.

General Yagüe, 12-2.

CEUTA.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — 100-
MERO ATRASADO, 25 CENTIMOS. — SUS-
CRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual,
5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincial,
mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas.
Año 60 pesetas.

EL FARO

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL WILLAN ASTRAY, NUMERO 7
Teléfono de la Redacción y Administracion,
número 7-0-0 — Apartado de Correos,
número 1-0-0

LA CONFERENCIA DE SAN FRANCISCO Noticiario mundial

Molotov regresará a Moscú cuando se establezcan las enmiendas al plan de Dumbarton Oaks

San Francisco, 4. — Molotov abandonará la Conferencia de San Francisco tan pronto como las cuatro potencias se pongan de acuerdo sobre las principales enmiendas que han de presentarse al plan de Dumbarton Oaks.

En los círculos bien informados se añade que Stettinius ha exhortado a los jefes de las delegaciones para que permanezcan en San Francisco hasta completar sus tareas. — EFE.

¿SERÁ AUSTRALIA LA SEDE DEL CONSEJO DE SEGURIDAD?

San Francisco, 4. — El ministro de Asuntos Exteriores de Australia, Evatt, ha declarado a la prensa que es vital para la seguridad de las naciones que los EE. UU. controlen las islas del Pacífico, que se encuentran bajo mandato japonés.

Expresó la opinión de las actuales naciones que deberían excepto el Japón, que deberían continuar teniendo su soberanía sobre los pueblos y territorios bajo mandato, con arreglo al sistema de fideicomisos, según el cual deberán presentar informes periódicos sobre su labor en bien de esos pueblos.

Dijo por último que Australia debía ser la sede del Consejo de Seguridad.

DE ALGECIRAS

DELEGACION: PEREZ GALDOS, 13-5. TELEFONO: 302

SOBRE LA ROMERIA DE SAN ISIDRO

Continúa desarrollándose la gran actividad de los organizadores de la Romería de San Isidro, que como ya ayer dijimos a nuestros lectores es el primer año que se celebra en nuestra ciudad.

Se nos ruega, hagamos llegar a todas las personas que se han interesado por ello que como norma para el arreglo de sus carrozas, carretas, carros, etcétera, puede servirles, las múltiples fotografías etc., que sobre la Romería del Rocío existen, lo cual pueden aplicar a su propio caso, en cuanto a su adelucismo se refiere.

EL TIEMPO

Ha variado algo el tiempo en este campo. Nubes en gran cantidad cubren totalmente el cielo y sopla un levante algo fuerte.

Parece tener tendencia un poco hacia lluvia, habiendo asimismo bajado la temperatura, algo excesiva en estos últimos días.

DEPORTES

Se nos informa que se está llevando a cabo la organización de unas importantes regatas, que tendría como fondo la celebración de nuestras ferias y fiestas de junio.

Ya han dado comienzo los entrenamientos del equipo algeciraño, perteneciente al Real Club Náutico y parece ser que a estas regatas asistirán equipos de Melilla, Cádiz y Málaga.

ALCALDE ACCIDENTAL

Con motivo de la ausencia por unos días del alcalde don José Gámez Morales, se ha hecho cargo accidentalmente de la Alcaldía el primer teniente de alcalde don Miguel Cardona Jullá.

Nos ofrecemos a él para todo cuanto de nosotros necesite.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Enfermo
Continúa en cama enfermo el presidente de la Junta local de Obras del Puerto don Miguel González.

Le deseamos pronto alivio.
Montaña

Seguridad de la futura organización, en vista de su contribución militar en el Pacífico. — EFE.

EL PROPOSITO DE LA DELEGACION NORTEAMERICANA

San Francisco, 4. — La delegación norteamericana en la UNICIO ha anunciado que procurará sean aprobadas las enmiendas propuestas a los acuerdos de Dumbarton Oaks, que persiguen las siguientes finalidades.

El deseo de aclarar que la organización mundial sabe funcionar conforme a los principios de la justicia.

Especificar las funciones de la organización y su mantenimiento y la contribución al desarrollo del Derecho Internacional.

Crear y salvaguardar los derechos humanos como principio de la existencia de todos los seres.

Aclarar la posibilidad de que se llegue a la modificación pacífica de las condiciones reinantes en el mundo, con objeto de que este no se detenga en el progreso.

Facilitar un tema concreto para el examen general de una Carta mundial, conforme a la experiencia recogida, una vez terminada la guerra y para ser aplicada en la postguerra.

Hacer una referencia específica a la Carta del Atlántico. — EFE.

TITO pretende que TRIESTE sea incorporada a YUGOESLAVIA

Estudiantes y comunistas italianos combalen a palos por esta cuestión

Roma, 4. — Los gritos de 'Viva Trieste yugoslavo' lanzados desde los balcones del Cuartel general del partido comunista, han dado lugar a violentas refriegas en la vía Nazionale.

En otras calles, los grupos de estudiantes insultaron a los comunistas y se registraron algunos choques con el empleo de garrotes y porras. También sonaron algunos disparos.

La cuestión de Trieste preocupa profundamente a la población italiana y los periódicos dedican gran espacio a comentar el asunto.

Los diarios expresan en general la esperanza de que los aliados impedirán que Trieste y otros territorios de soberanía italiana sean incorporados a Yugoslavia como pretende Tito. — EFE.

NORTEAMERICANOS Y YUGOSLAVOS DISCUTEN EL DERECHO A OCUPAR TRIESTE Y GORISIA

Londres, 4. — El Departamento yugoslavo de Prensa ha hecho pública una declaración del Cuartel Supremo yugoslavo acerca de la conquista de Trieste y Gorizia, en el que se dice que los aliados entrarán en dichas ciudades "sin nuestro permiso" por lo cual puede tener consecuencias no deseables, a menos que la cuestión se resuelva rápidamente por acuerdo de ambas partes.

Reuter, dice el comunicado textualmente, transmitió el día 3 de mayo una orden del día de Alexander en la cual participaba que una división neozelandesa había ocupado Trieste y Gorizia.

En relación con este asunto queremos manifestar lo siguiente:

Primero: Trieste y Gorizia, no pudieron ser ocupadas por la mencionada división neozelandesa, porque estas ciudades, tras sangrientos combates, habían sido liberadas por fuerzas del ejército yugoslavo.

Segundo: No puede decirse que encontraron guarnición alemana ninguna en estas dos ciudades, pues ambas ya habían sido despejadas de alemanes por nuestras fuerzas desde el pasado 13 de abril.

Tercero: Es verdad que ciertas fuerzas aliadas han estado sin nuestro permiso en las ciudades anteriormente mencionadas, lo cual puede provocar funestas consecuencias, a menos que la cuestión sea rápidamente resuelta por mutuo acuerdo. — EFE.

Homenaje a los hermanos Alvarez Quintero

Se celebran los juegos florales en el Teatro San Fernando de Sevilla

Sevilla, 4. — El próximo día 7, en el teatro San Fernando, se celebrarán los juegos florales en honor y recuerdo de los comediógrafos hermanos Alvarez Quintero, organizados por el Ateneo de Sevilla.

La flor natural ha sido otorgada con el tema "Heliópolis" y que además obtuvo el premio de cinco mil pesetas.

El tema segundo, de un estudio crítico del teatro de los Quinteros, ha conseguido el premio, con el lema "Patria" el presentado por el director de "ABC" de Madrid, don José Losada de la Torre, que recibió cinco mil pesetas.

El poeta Adrián del Valle ha sido galardonado con un premio de tres mil pesetas, por su colección de sonetos dedicados a las principales heroínas del teatro quinteriano.

El cuarto tema sobre la música de los Quinteros, inspiradas de los músicos nacionales, ha acordado el jurado declarar desierto el premio de tres mil pesetas y conceder un acésit al trabajo con el lema "España", de autor desconocido, por indicarse en el sobre su deseo de permanecer anónimo.

En el quinto, andaluz a través de los paisajes, se ha otorgado el premio de tres mil pesetas al trabajo con el lema "Mañana es sol", de Jesús de la Cueva. — CIPRA.

En los campos y bosques, los soldados alemanes queman su armamento y cuando pueden, se despojan de sus uniformes para ponerse la ropa de paisano. — EFE.

LA BASE DE HIDROAVIONES DE KIEL, EN PODER DE LOS ALIADOS

Londres, 4. — Ha caído en manos de la V división inglesa la base para hidroaviones de Kiel se anuncia oficialmente. — EFE.

2 DIVISIONES ALEMANAS DESTRUIDAS EN FIUME

Londres, 4. — El radio Yugoestadio libre anunció la destrucción de dos divisiones alemanas en la conquista de Fiume y la total ocupación de la provincia de Istria por los ingleses. — EFE.

VON KLEIST SE HA RENDIDO

Cuartel del tercer ejército de los EE. UU., 4. — Se ha rendido el mariscal von Kleist, ex comandante jefe de un grupo de ejércitos alemanes.

El mariscal que iba vestido de uniforme y con su bastón de mando, se presentó a los norteamericanos acompañado por su esposa y con 25 maletas.

Al ser interrogado declaró que había querido evitarse el bochorno de ser capturado ante los soldados rusos. — EFE.

CONTINUA EL AVANCE ALIADO EN RANGUN

Kandy, 4. — En el frente de Rangún los aliados mantienen sus avances a pesar de la fuerte lluvia y prosigue el desembarco de refuerzos y pertrechos de guerra en las playas, declaró el comunicado del sureste asiático. — EFE.

El rey británico felicita a Mountbatten por la conquista de Rangún.

EL REY BRITANICO FELICITA A MOUNTBATTEN POR LA CONQUISTA DE RANGUN

Londres, 4. — El rey de Inglaterra, ha telegrafiado a Mountbatten enviándole una felicitación extensiva a todo su Estado Mayor, por el brillante éxito obtenido con la conquista de Rangún. — EFE.

SE PIDE LA ABDICACION DEL REY LEOPOLDO

Bruselas, 4. — La Comisión ejecutiva del partido socialista leiga ha decidido pedir la abdicación del rey Leopoldo de Bélgica, según un comunicado publicado anoche. — EFE.

EL PRIMER TENIENTE ALCALDE DE BERLIN HA SIDO NOMBRADO POR LOS RUSOS

Londres, 4. — Ha sido nombrado por el ejército ruso el primer teniente de alcalde de Berlín. Se llama Paul Laecke, no pertenece a ningún partido y desempeña el mismo cargo para el que se le acaba de nombrar, de 1907 a 1934.

Su distrito es Friedrichsberg. — EFE.

EL CORONEL GENERAL GOLIKOV ACUSA A LOS EE. UU. DE NO CUMPLIR LOS COMPROMISOS DE YALTA

Washington, 4. — El Departamento de Estado ha declarado que las acusaciones formuladas por el coronel general Golikov, de que Norteamérica no cumple los compromisos contraídos en Yalta en materia de repatriación de los prisioneros rusos, carecen en absoluto de fundamento.

Nada sabemos, añade la declaración, de los 800 oficiales rusos que según Golikov se hallan en los Estados Unidos, sustraídos a la investigación de Moscú. — EFE.

500.000 ALEMANES RENDIDOS AL ESTE DEL ELBA

Londres, 4. — Ha cesado la lucha en la península de Kiel. En las últimas 48 horas se han rendido más de medio millón de soldados germanos al este de Elba. — EFE.

5.551 BAJAS DE LA MARINA YANQUI EN OKINAWA

Guam, 4. — El número de bajas sufridas por la Marina norteamericana en Okinawa hasta la fecha es de 5.551, se anuncia oficialmente. — EFE.

EL X EJERCITO VUELVE AL ATAQUE EN OKINAWA

Guam, 4. — El X ejército ha reanudado su ataque al sur de Okinawa, tropezando con intenso fuego artillero y de mortero, declaró el comunicado de hoy de Nimitz.

La primera división de infantería efectuó avances limitados.

Cuatro formaciones pequeñas de aviones japoneses atacaron la navegación norteamericana frente a Okinawa, hundiendo dos unidades ligeras y averiando otras. — EFE.

LA ISLA DE TARAKAN INVADIDA POR LOS ALIADOS

Manila, 4. — El comunicado de Mac Arthur dice que los australianos invadieron la isla de Tarakan, ampliando la cabeza de playa, con el apoyo aeronaval, hasta unos cuantos centenares de metros, encontrando ya a las ruinas de la principal ciudad de la isla. — EFE.

PARACAIDISTAS RUSOS EN ZELANDIA

Estocolmo, 4. — Pequeños destacamentos de paracaídas rusos han aterrizado en la isla danesa de Zelândia, según noticias recibidas por el diario sueco "Svenska Dagbladet". — EFE.

Estocolmo, 4. — Los paracaídas rusos han desembarcado en Zelandia, según el correspondiente de "Daily Express", en Estocolmo y de fuente bien informada. — EFE.

Doctora Africa Cobo Calvo

Ex-profesor R. de la Facultad de Medicina de Sevilla
Especialista en enfermedades de la mujer y partos.

Consulta de 4 a 7. González Besada, 1

Avisos a domicilio, Jáudenes número 40, 2º

Anúnciese en EL FARO

Para malar MOSCAS

CHINCHES y

MOSQUITOS

FLIT-TORPEDO